

上毛新聞社 スポーツ記事

フェンシング・アジア選手権出場

見延「個人も団体も金」



記念撮影に応じる尾延和靖（左端）
ウツバクのハジマヒヨウウチ
本代表=12日、千葉市

写真
左端
右2番目 見延和靖選手
青木千佳選手

が12日、試合会場で記者会見し、3月と5月のグランプリ(GP)大会で2連勝した男子エペの見延和靖(スカサス)は「個人戦も金を、団体戦も金を取っていきたい」と抱負を語った。

アジア選手権は来年の東京五輪で出場枠獲得に向け、ライバルとなる韓国や中国と直接戦う重要な大会。初日に実施された男子フルーレの松山恭

助(JTB)は「金種目には弾みをつけられるような大きな結果をもたらしたい」と意気込んだ。

女子フルーレ個人で昨年11月のワールドカップ(W杯)で2位に入った東晟良(日体大)は「団体戦は昨年は準優勝だったので、必ず優勝できるよう頑張る」と個人戦の金メダルとともに前回大会の雪辱を期した。

スポーツニッポン 記事

先日、自身のツイ
ターにサッカー日本
表MF久保建英と自
の写真を並べて掲
し、「似てる」と言わ
た。

れ載分代ツ
かな
超り出遅れた」と明かし
たが、自國開催の大舞
台へ「個人でも団体で
も金メダルを狙つてい
きたい」と闘志を高め
た。20年東京五輪の團
体出場権争いで重要な
今大会。エペのエース
が日本をけん引する。